

* インターンシップ (就業体験) 実施 (1年生)

1月24日(水)～26日(金)の3日間、1年生全員(400名)が事業所などでインターンシップ(就業体験)を行いました。

まず、夏休み中に各自が体験先企業を探し、生徒自身で交渉にあたりました。そして、事前に体験先企業に連絡を取り、三日間の日程や体験内容等を確認しました。各就業場所で、生徒たちは仕事を教わりとても熱心に取り組み、多くの事業所でよい評価を頂きました。生徒にとって仕事について考える良い機会になったと思います。ご協力頂いた事業所の方々に心よりお礼申し上げます。

本校は、今後もインターンシップなどを通じてキャリア教育の充実に取り組んでいきます。今後とも、ご指導、ご協力をお願いいたします。



* スキー修学旅行実施 (2年生)

1月21日(日)から25日(木)まで、2年生の修学旅行を実施し、長野県の柵池高原でスキー実習を行いました。悪天候が心配されましたが、少し吹雪いたものの予定通り行うことが出来ました。スキー場は雪も豊富で、大きな事故、怪我もなくスキー実習を楽しみました。スキーが初めての生徒がほとんどでしたが、レッスンのおかげで上達し、生徒達は雪国での貴重な体験ができました。



* 工業教育研究発表大会

1月18日(木)御坊市民会館で開催され、作文部門、研究部門、ポスターセッションにおいて本校生徒が素晴らしい発表をしました。なかでも研究部門において、創造技術科3年生が最優秀賞を受賞しました。



< 2月の行事予定 >

- 1日(木) 1・2年生実力テスト
- 6日(火)、20日(火) 3年登校日
- 7日(水) 1・2年生マラソン大会
- 23日(金)、26日(月) 一般出願受付
- 21日～27日(水～火) 学年末考査(1・2年生)
- 28日(水) 卒業式予行

* 剣道部快挙 県下高校剣道新人大会男子・女子団体優勝

【創部初のアベック優勝で全国選抜大会へ】

* バスケ部 県高等学校新人大会2年連続優勝

1月13日(土)・14日(日)に那智勝浦町立体育文化会館で開催された、平成29年度県下高校剣道新人大会において、剣道部創部初めてとなる男子団体優勝・女子団体優勝のアベック優勝という快挙を成し遂げ、全国選抜大会への出場権を獲得しました。

また、バスケットボール部は平成29年度和歌山県高等学校バスケットボール新人大会において2年連続優勝を成し遂げ、近畿大会への出場権を獲得しました。



* ジュニアマイスター 顕彰生徒特別表彰受賞・各種コンクール入賞

『ジュニアマイスター』顕彰は、社会が求める専門的な資格・知識を持つ生徒の輩出を目的とし、社会及び大学や企業に向けた工業高校の評価向上を目指して設立されたものです。将来の仕事や学業に必要と考えられる国家職業資格や各種検定、及び各種コンテストの入賞実績をジュニアマイスター顕彰制度委員会が独自に調査・認定して、点数化したものを全国工業高等学校長協会から各工業高校に紹介し運営されているものです。

この制度には、現在約100以上の職業資格・検定と約60のコンテストが登録されており、その中から生徒が在学中に取得した職業資格や各検定の等級、参加したコンテストに対して得た点数の合計によって、ジュニアマイスター『シルバー』『ゴールド』『ジュニアマイスター顕彰生徒特別表彰』の称号が贈られます。

【ジュニアマイスター顕彰生徒特別表彰】

古久保裕樹 (建築科2年)

【ジュニアマイスターゴールド】

岡田正吾 (機械科3年) 山本大輝 (機械科3年) 坂田康樹 (土木科3年)

土居正宗 (土木科3年) 上田翔弥 (電気科2年)

【ジュニアマイスターシルバー】

中尾美咲 (建築科3年) 岩田文希 (建築科3年)

【全国製図コンクール最優秀賞】

小野田雅哉 (機械科3年) 塩田しずき (電気科3年)

【照明コンクール(主催: 県高等学校工業部会) 金賞】

林 瑞季 (建築科3年) 矢野克弥 (電気科1年) 山崎玲音 (産業デザイン科2年)

森本愛里 (産業デザイン科1年) 山崎麗乃 (産業デザイン科1年)



【生徒特別表彰の古久保裕樹君】

* 加太小学校・文成中学校が本校を訪問

1月16日(火)和歌山市立加太小学校の6年生、1月31日(水)には有田市立文成中学校の2年生が本校を訪問してくれました。両校とも本校自慢の多目的ホールで学校概要を説明した後、加太小学校はプラントサイクル実習室で使用済みのペットボトルから植木鉢を作る、植木鉢製作体験を行い、文成中学校は本校の様々な施設の見学を行いました。両校とも生徒ホールで昼食を食べて帰校しました。一人でも多くの児童生徒が本校に興味関心を持ってくれれば幸いです。



* 課題研究発表会(創造技術科)

1月16日(火)創造技術科の課題研究の授業で取り組んだ成果を披露する、課題研究発表会を行いました。また、その内容を整理した76ページにも及ぶ課題研究報告集も作成しました。他科の課題研究発表会についても次月号以降紹介したいと思います。



* 国土交通省・近畿地方整備局業務説明会(土木科2年生)

1月19日(金)、近畿地方整備局・和歌山港湾事務所・和歌山河川国道事務所の職員の方々に来ていただき、それぞれの業務内容や今後の取組について映像を交えて説明をしていただきました。土木科の生徒達は、大規模なプロジェクトが身近なところで行われていることを知り、興味・関心を持ったことだと思います。

